

Ya se están distribuyendo los paquetes de ayuda humanitaria a deudos de las víctimas de chilapa

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Ya se están distribuyendo los paquetes de ayuda humanitaria a deudos de las víctimas de chilapa

- **Preside el gobernador Héctor Astudillo Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz; da a conocer que se apoya con gastos funerarios a familiares**
- **Guerrero sigue a la baja en índices por homicidios dolosos, esto de acuerdo al Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad**

Chilpancingo, Gro., 22 de enero de 2020.- Con acciones inmediatas, como es la de ofrecer atención oportuna y apoyos a los familiares y deudos de las víctimas de los lamentables hechos ocurridos en Chilapa, el gobernador Héctor Astudillo Flores expuso durante la reunión de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz que ya se están distribuyendo los paquetes de ayuda social a viudas, huérfanos, así como gastos funerarios.



En la sesión diaria de la mesa estatal de seguridad, celebrada en Casa Guerrero, el Ejecutivo guerrerense abundó que a través del DIF estatal se está dando atención a familiares de los 10 músicos fallecidos en Chilapa y detalló que la ayuda humanitaria consiste en 300 colchonetas y 2,240 despensas.

Sobre este mismo punto, Astudillo Flores exhortó a la Fiscalía General del Estado, informe los avances de la investigación que se sigue por el homicidio de diez personas en el Municipio de Chilapa. También se dio a conocer que se continúan reforzando los operativos conjuntos en los municipios de Zirándaro y Chilapa de Álvarez, así como la atención social a las poblaciones con la participación de los tres órdenes de gobierno.

En su participación, el secretario de Seguridad Pública del Estado, David Portillo Menchaca, informó que la tasa promedio de delitos por cada 100 mil habitantes se redujo en Guerrero en un 23 por ciento en términos relativos, pasando de 56.37 por ciento en 2015 a 43.44 por ciento en 2019, colocándose como una de las entidades que más ha reducido sus indicadores delictivos, esto de acuerdo a estadísticas del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

Explicó que la dependencia federal, señala que, en cuanto a homicidios dolosos por región prioritaria, de acuerdo a la variación porcentual de la tasa por cada 100 mil habitantes, Acapulco disminuyó 29.5 por ciento y Chilpancingo en un 41 por ciento durante el 2019 respecto al año 2018, pues ambas ciudades se encuentran entre las 13 de las 21 regiones prioritarias en materia de seguridad que disminuyeron sus indicadores.



Asistieron a la reunión el secretario General de Gobierno, Florencio Salazar Adame, el coordinador estatal de la Guardia Nacional, Antonio Ramos Argüello, el coordinador estatal de la Policía Federal, Pedro Radilla Suástegui, el secretario de Seguridad Pública, David Portillo Menchaca, el fiscal General del Estado, Jorge Zuriel de los Santos Barrila.

Así como el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Ramón Navarrete Magdaleno, el presidente de Coparmex Chilpancingo, Joel Temelo Moreno, el secretario técnico de la Mesa de Coordinación, Hermes Teodoro González, el vocero de Seguridad, Roberto Álvarez Heredia, el representante del Centro Nacional de Inteligencia, Juan Gabriel Sosa Pintos, entre otros.